



An die Schülerinnen und Schüler,
Eltern und Erziehungsberechtigte
der künftigen 5. Klassen

Willi-Eickenbusch-Str. 3
59469 Ense-Bremen

☎ 02938/979860
☎ Fax: 02938/9798620

✉ info@cve.schule
🌐 www.conrad-von-ense-schule.de
📷 @conradvonenseschule

Ense, 27.05.2024

Herzliche Einladung zum Kennenlernnachmittag an unserer Schule

Liebe Schülerinnen und Schüler der künftigen Klasse 5,

die letzten Wochen an eurer Grundschule sind angebrochen. Bald schon ist es dann so weit: Ab dem neuen Schuljahr beginnt für euch eine spannende Zeit an eurer neuen Schule: der Conrad-von-Ense-Schule.

Sicher seid ihr alle schon ein wenig aufgeregt, wie es auf der Schule sein wird und wer in welche Klasse kommt. Bestimmt habt ihr auch noch viele weitere Fragen. Wir freuen uns schon sehr auf euch und laden euch und eure Eltern deshalb zu einem Kennenlernnachmittag am

Donnerstag, 27. Juni 2024 um 16 Uhr

ein. Wir sind genauso gespannt auf euch, wie ihr auf uns und freuen uns, euch bei uns willkommen zu heißen.

Bis dahin wünschen wir euch noch eine schöne Zeit an eurer Grundschule!

Bitte wenden



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

auch Sie sind herzlich zum diesjährigen Kennenlernnachmittag eingeladen.

An diesem Nachmittag treffen wir uns zunächst gemeinsam **im Bereich der Aula und Mensa**.

Es wäre schön, wenn alle neuen Schülerinnen und Schüler an diesem Nachmittag teilnehmen könnten, um bereits ihre neue Klasse sowie das Gebäude vorab ein wenig kennen zu lernen.

Für Sie halten wir an dem Tag einige wichtige Informationen und Hinweise bereit (z.B. Mensakarte/Mittagsverpflegung, Bücherbestellung, Einschulung, Logbuch, Materialliste, Schulkonzept, Digitalisierung an der Conrad-von-Ense-Schule...) und beantworten gern erste Fragen.

Für das leibliche Wohl wird gesorgt sein.

Sollte es Ihnen nicht möglich sein, den Termin wahrzunehmen, würden wir uns auf Grund der Planbarkeit über eine Abmeldung per Mail (info@cve.schule) sehr freuen.

Wir freuen uns auf unser erstes gemeinsames Treffen und wünschen allen bis dahin eine gute Zeit.

Herzliche Grüße



C. Pichmann, Schulleiterin

